

2月になり、本格的な寒さがやってきました。
子供たちは寒さに負けずに、縄跳び運動など校庭でがんばっています。
本日全校朝会がありましたが、それに先立ち各種表彰が行われました。
たくさんの児童が表彰されました。学校だけでなく、校外においても活躍されている児童が多く、素晴らしいと思います。
全校朝会では、私から以下のことを話しました。

おはようございます。

毎日寒い日が続いていますね。校長先生は寒くて布団から出るのが大変つらいです。でも、正門前でみんなさんが登校するのをお迎えしていると、元気よく登校してきている子が大変多いので、校長先生がみなさんから元気をもらっています。本当にありがとうございます。

さて、寒いのはこの時期ならではのことですので体が冷えてくるのは仕方がないのかかもしれません、せめて心は温かくしておきたいものですね。

そんな時に、とっても効果的なのが「ふわふわ言葉」です。

「ふわふわ言葉」ってどういう言葉か知っていますか。「ふわふわ言葉」っていうのは、人から言われたときに心がふわふわしてしまうような力をもった言葉を言います。

たとえば、さっき言った「ありがとう」とか、「すごいね」とか、人に対して感謝したりほめたりする言葉なんかがそうですね。それから「どうしたの？」とか「だいじょうぶだよ」とか、心配したり励ましたりした時に使う言葉もそうですね。こういう言葉を言われたことのない人はきっとないと思います。言われたときにどう感じますか。きっと心がふわふわと温かくなったのではないかと思います。

こうした言葉が学校中で聞かれると、みんなの心が温かくなっていくと思います。そして、面白いのは、その言葉を使っている人の心も温かくなっていくんですよ。みんなの周りには友達や先生、おうちの人や見守ってくださっている地域の人など、たくさんの人たちがいると思います。こうした人たちにぜひ「ふわふわ言葉」を使って、互いの心を温かくしていきましょう。

次に、学習の振り返りについてのお話です。今年度は、6年生があと31日、1～5年生があと34日しかありません。みなさん、次の学年への準備はできていますか。4月からいいスタートを切るために、今大切なのは、学習の振り返りです。次の学年では、さらに深く学習していくことになりますから、今の学年の学習をしっかり復習しておくとよいです。わからないところはどんどん先生に聞いてくださいね。また、タブレットのドリルパークも使えますので、どんどん進めるのもよいです。

ぜひみんなが4月にいいスタートを切ってほしいと校長先生は願っています。

お話の最後に今月のおすすめの本の紹介をしました。

今年度も残りわずかです。一日一日を大切にしながら、残り少ない令和4年度を充実させていきたいと思います。

保護者の方・地域の方におかれましては、日頃から子供たちを温かく見守ってください、本当に感謝しております。今後ともよろしくお願ひいたします。

流山市立江戸川台小学校 校長 上原 和浩